

SUMMARY

PERLINDUNGAN KHUSUS TERHADAP ANAK YANG BERHADAPAN DENGAN HUKUM (STUDI KASUS PERKARA NO. 1897/PID.B/2011/PN.JKT.PST)

Created by EGGY NOVAN WIBOWO

Subject : PERLINDUNGAN KHUSUS TERHADAP ANAK

Subject Alt : PERLINDUNGAN KHUSUS TERHADAP ANAK

Keyword : PERLINDUNGAN KHUSUS; ANAK YANG
BERHADAPAN DENGAN HUKUM;

Description :

Anak adalah amanah sekaligus karunia Tuhan Yang Maha Esa, yang harus dibantu oleh orangtua, keluarga dan masyarakat dalam melindungi dirinya, mengingat situasi dan kondisinya, khususnya dalam pelaksanaan Peradilan Pidana Anak yang asing bagi dirinya, perlindungan Anak dalam hal ini disebut perlindungan hukum/yuridis (legal protection). Dalam skripsi ini permasalahan yang ingin diketahui, yaitu bagaimanakah proses sistem peradilan pidana anak dan perlindungan khusus dalam pemenuhan hak-hak terhadap anak yang berhadapan dengan hukum (kasus penyalahgunaan Narkotika anak). Adapun Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah Metode penelitian hukum normatif, Metode penelitian hukum empiris. Perlindungan khusus bagi anak yang berhadapan dengan hukum termuat dalam Undang-Undang No. 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak, namun tidak disebutkan secara limitatif mengenai perlindungan khusus terhadap anak yang berhadapan dengan hukum (Penyalahgunaan Narkotika anak) dalam Undang-Undang No. 35 Tahun 2009 tentang Narkotika. Dengan adanya Undang-Undang No. 3 Tahun 1997 tentang Pengadilan Anak berfungsi sebagai perangkat hukum yang lebih memadai, lebih mantap dan menjamin dalam melaksanakan pembinaan dan memberikan perlindungan terhadap anak yang berhadapan dengan hukum. Proses peradilan anak harus memperhatikan perlindungan anak sebagaimana diamanatkan Undang-Undang No. 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak. Selain itu aparat penegak hukum harus memperhatikan dan mempertimbangkan tentang pendekatan Restorative Justice, Diversi, Diskresi dan memberikan Rehabilitasi bagi pecandu atau penyalahgunaan Narkotika bagi kepentingan terbaik si anak. Secara umum Proses sistem peradilan pidana anak (kasus penyalahgunaan Narkotika anak) sudah cukup dilaksanakan dan diperlakukan dengan baik mengenai ketentuan Acara Pengadilan Anak yang diatur di dalam Pasal 40 sampai dengan Pasal 64 Undang-Undang No. 3 Tahun 1997 tentang Pengadilan Anak, namun dalam terhadap penerapan putusan, Hakim kurang sepenuhnya mempertimbangkan pendekatan Restorative Justice dan teori Pembuktian menurut Undang-Undang secara Negatif (Negatief Wettelijk Stelsel). Dalam penelitian ini memberikan saran, yaitu pengaturan perlindungan anak dan perlindungan khusus bagi anak yang berhadapan dengan hukum haruslah diperjelas dengan mencantumkan sanksi bagi aparat penegak hukum dalam peradilan anak yang tidak memenuhi memenuhi hak-hak anak dalam memberikan perlindungan khusus dan seharusnya pidana penjara anak haruslah dihapuskan

dalam sistem penjatuhan sanksi bagi anak yang berhadapan dengan hukum guna memberikan dan mempertimbangkan kepentingan terbaik si anak.

Date Create : 05/09/2013
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200841070
Collection : 200841070
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor